

MALEN UND ZEICHNEN AG

GRUNDSCHULE

Thema:

Häuser Fassaden für unsere eigene Stadt

Aus einem Raster mit Quadraten wurden durch Aufteilung mit Diagonalen weitere geometrische Formen erkennbar und spielerisches Lernen von Gesetzmäßigkeiten. Sehen wie Flächen sich mit Farben optisch verwandeln lassen. Diese Kunstwerke haben wir für unseren Marktplatz als Boden verwendet, umringt von Häusern aus Pappröhren, bemalt nach dem Vorbild des Künstlers und Architekten:



Friedensreich Hundertwasser.

Die Idee entwickelte sich im Laufe des Arbeitens zusammen mit den Kindern.











